



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/06/2024

LEGISLATIVO

Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El senador electo **Gerardo Fernández Noroña** alzó la voz, luego de enterarse que el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, será el coordinador de los senadores de Morena. “Yo lo que estoy planteando es que se haga una encuesta para ver quién coordina el Senado, si Adán Augusto o yo”, propuso el también diputado federal. “Gerardo va a seguir jugando un papel muy importante en el movimiento de concientización, de formación. La gente quiere muchísimo a Gerardo”, elogió la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5695?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5695&authkey=!AMIZQgp-AtRrcT0&ithint=video&e=nKrEgh>